

Von Seiten der Verwaltung wird die Sitzungsvorlage erläutert.

Die CDU-Fraktion sieht die Erweiterung des Förderantrages zum Kauf der Häuser Hauptstraße 30/32, insbesondere im Hinblick auf den TOP 9 kritisch. 600.000 €, die zusätzlich den Haushalt belasten, sind nach Auffassung der CDU-Fraktion nicht machbar, auch wenn dies städtebaulich für Meckenheim eine sinnvolle Investition wäre.

Die SPD-Fraktion vertritt dagegen die Auffassung, dass der Ankauf der Häuser Hauptstraße 30/32 sich positiv auf die weitere Entwicklung des Marktplatzes auswirken wird, so dass durch die Ausweitung des Förderantrages letztlich Vermögen für die Stadt geschaffen wird.